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Nutzung der Erfahrung mit modernen Schultoiletten nach Abriss der 

Eichendorff-Schule 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.850 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wurde das Projekt „Toi-Toi-Toi“ der Joseph-von-Eichendorff-Schule nach 

2005 auch an anderen Kasseler Schulen umgesetzt? 
 
2. Werden die gesammelten Erfahrungen des mehrfach preisgekrönten 

Projektes bei den kommenden Schulsanierungen genutzt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




